





# Marché européen



### Saint-Germain-en-Laye

### Samedi 17 mai

Comme en 2007, la Maison de l'Europe des Yvelines s'est associée à cette manifestation locale d'envergure. Outre son stand permettant à chaque visiteur de trouver une information liée à l'Europe, de répondre à un quiz européen ou de participer à un jeu, l'association a animé deux conférences-débats. L'une portant sur le Manuel d'histoire franco-allemand: un premier pas vers un manuel européen commun ? - l'autre permettant d'échanger sur l'Union européenne et le développement durable avec les représentations des présidences allemand, slovène et française.

# fête de la jeunesse



#### Chatou

Dimanche 1er juin

Chaque année, quelques 6000 visiteurs viennent à cette fête rassemblant des associations sportives et culturelles de Chatou. Nombreux sont les parents et enfants venus visiter le stand de la Maison de l'Europe des Yvelines. Il est vrai que la diversité des jeux proposés tels différents quiz pour les jeunes européens en herbe, coloriages pour les plus petits, sans oublier des questionnaires conçus par l'équipe, prouve que tout ce matériel ludique et pédagogique captive un large public. L'assiduité des enfants et leur persévérance pour compléter le quiz itinérant mais également l'engouement des adultes venus tester leurs connaissances sur le thème de la présidence de l'Union européenne ont conforté l'association qui œuvre dans la sensibilisation et la formation des citoyens sur l'Europe.

